



気田小コミスクだより

保護者・地域の方とともにある学校・ふるさと気田の特色を生かした教育活動をめざして

～餅つき体験をしたよ～

5年生が総合的な学習の時間に餅つき体験をしました。子供たちが収穫した餅米を使って、JAの方や調理ボランティアの皆さん、地域の方に教わりながら杵と臼を使っての餅つきを体験することができました。コロナ禍でも皆さんが子供たちに是非体験させたいと工夫を凝らして企画してくださった体験活動の一つです。子供たちも杵の重さを感じたり、きなこ餅を作ったりと楽しんでいました。

出来上がったお餅は全校児童にも配り、他学年の子供たちにも喜んでもらえました。

1 活動名

「餅つき体験」（総合的な学習の時間）

2 ねらい

地域の自然とそれを守る人々の工夫や努力について知り、ふるさと気田の素晴らしさに気付く。
(のばす力)

3 日時・場所

12月 8日（木）2～3校時 家庭科室

4 支援について

○JA 遠州中央

○調理ボランティアの方 ○地域の方

！！活動の様子は“気田小学校HP”でもご覧いただけます！！

持久走大会には、沿道での多くの温かい声援をありがとうございました。
子供たちも練習の成果を発揮し、全員完走することができました。
地域に見守られていることを感じ、地域に元気を届けられた活動でした。

5 活動の様子

